

今度もまた、党派をこえて



橋爪のりかずさん

誠実・正直・まっすぐに 住民とキャッチボール

ひどい政治は
打ち返す

橋爪さんの誠実、正直な人柄はだれもが知っています。また、ご両親を大切にされる親孝行もんです。

議員としての活動も、

・集落懇談会100回以上、アンケートなどで住

民の声をよく聞く。

・議会で毎回質問、吉川区住民の願いを届ける。
・なに党支持であれ、わけなへだてなく相談にのる。

・「市政レポート」で市政の様子を伝える。

住民とキャッチボールする「住民こそ主人公」の活動です。

上越市の「自治基本条例9条」にある市議会議員の責務をきちんと果たしています。

住民の立場だから、ひどい政治は打ち返します。

これが市議会議員の責務です

市議会議員は

市民との信頼関係を

確保しなければならぬ。

上越市自治基本条例第9条

「行政とのキャッチボール」 に命がけです

【後援会資料】

ひどい政治も
受け取る

キャッチボールの相手は、住民でなく、行政。これでは住民の声も届かず、国保

税値上げや税金のムダづかいをすすめる行政のチェックもできません。

わかってない？

「第5次総合計画」（本体）については「地域協議会」の意見を聞いていません

「第5次総合計画」（本体）に地域協議会が賛成したかのように言っていますが、市は計画を地域協議会にかけています

ん。それを知っているながら誤解をまねく言い方をしているのです。それとも、知らないのでしょうか。

世論操作？

矢野・旧安塚町長はじめ13区の6人の議員が「第5次総合計画」に反対したのに橋爪さんだけ反対のように…

第5次総合計画には旧安塚町長、旧中郷村長、旧浦川原議長など13区の6議員はじめ全部で15議員が反対しました。

悪いのは反対した人たちでなく、民意を2つに割るような計画と「見切り発車」のやり方です。

もう一人の方は…

言ってることは不正確で無責任

脅すの？

議員の思想・信条で予算を減らすことはできないのに、「お金がなくなる」と…

なに党だからといって、行政は予算や施策を差別できません。それを承知で「共産党だとお金がない」と言うのは、

差別や不公平があっても当然だという、こわい考えを持っているからです。

吉川の代表は

正直もんがいいねかね…